

Vacquières Le château Lascaux, écrin du concert classique des Voix d'anches

Le trio Voix d'anches et sa chanteuse ont offert aux habitants de Vacquières et des environs un extraordinaire concert, samedi 5 mai. Un voyage musical que le public, venu très nombreux, a savouré religieusement.

Voix d'anches est une formation constituée de trois musiciens solistes à l'opéra de Rouen et d'une chanteuse lyrique, une formation qui se produit régulièrement un peu partout et avait prévu plusieurs concerts à Montpellier et alentour. S'ils sont venus se produire à Vacquières, c'est à l'initiative de Baptiste Arcaix, enfant du pays, qui a voulu offrir aux gens du cru un peu de leur talent artistique.

Arcaix, enfant du pays

Batiste Arcaix a débuté le basson allemand au conservatoire de Montpellier, puis à Paris et Berlin. Actuellement, il est basson solo de l'orchestre de l'opéra de Rouen et enseigne le basson au con-



■ Le trio rouennais et sa chanteuse, Zuzana Lemaire.

servatoire de Paris, pour les élèves en double Erasmus. À ses côtés, Naoko Yoshimura, à la clarinette, a commencé ses études musicales au Japon, puis à Paris. Elle s'est distinguée en remportant le premier prix de clarinette Dos Hermanos en Espagne. Jérôme Laborde, hautboïste, a lui obtenu la médaille d'or du conservatoire de Bayonne. Hautbois solo de l'orchestre de Rouen, il se produit régulièrement comme chambriste au sein

de l'octuor l'Affaire Ludwig. Et n'oublions pas la chanteuse, Zuzana Lemaire, qui a tenu le public sous le charme. Elle aussi a un parcours prodigieux ; à 19 ans, elle était la plus jeune soliste de l'opéra de Bratislava. Cette soirée musique de chambre s'est déroulée dans une vaste pièce du château de Lascaux, que Jean Benoît et Isabelle Cavalier avaient mis gracieusement à la disposition de Voix d'Anches.

► Correspondant Midi Libre : 04 67 59 06 13